

## 永年在職議員表彰

9月定例会において、永年在職議員に対する感謝状の伝達が行われました。この表彰は、全国町村議会議長会から議会議員として（15年以上）地方自治の発展に尽くされた功績から表彰されたものです。



熱田 孝雄議員 伊東 孝 議員



問 今、政治は憲法を改定し、教育基本法を改定しようとしている。さらに靖国公式参拝、自衛隊がイラク戦争に参加、市長はこの危険な動きに対しこういう実感を持っているか。

答 憲法の改正というのは国民がよく議論して考えるべきものだと思います。國に国民が十分議論できる場をつくっていただき、いろいろな角度

問 財政が非常に厳しい状況の中、不要不急の事業の見直し、むだ遣いの総点検が必要である。徹底的に削る、そういう立場に立つかどうか。

答 不要不急の事業の見直しをするべきではないか、財政状況の厳しい状況から、アイデ

問 本市財政の現状と平成十九年度予算編成については。

答 経常収支比率が九十九・九パーセントと過去最悪の水準となり、財政調整基金も底をつけそうな状況から、本市の財政は危機的な状況にあると認識しています。市税などの自主財源の比率が低く、地方交付税などの依存財源に頼らざるを得ない財政構造をしていることから、景気の低迷や三位一体の改革による地方交付税の削減など、財政の悪化に大きく影響していると

問 本邦財政の現状と平成十九年度予算編成については。

答 経常収支比率が九十九・

九年度予算編成については、

問 本邦財政の現状と平成十九年度予算編成については。